

館報No.218号

ひかりがおか

発行日 令和5年10月1日
 発行 相模原市立光が丘公民館
 住所 相模原市中央区並木4-7-9
 電話 042-756-1117
 光が丘公民館区(光が丘・並木・青葉・緑が丘)
 人口 16,332 (男8,063 女8,269)
 世帯 7,583 (R5.8.1現在)



ホームページは

相模原市立光が丘公民館

検索

きらきらが見つかるよ

公民館だよ 全員集合!

10月

- 14日(土) 秋のコンサート
「ビートルズ」(「ビートルズ」
のトリビュートバンド)
- 15日(日) 市民健康まつり
- 22日(日) ペタンク大会
- 31日(火) ○○教養講座②
「日原鍾乳洞と澤乃井酒蔵の見学」

10月5日(木) ~ 11月24日(金)
 光が丘 YOU- 友学級 (高齢者学級)

11月

- 5日(日) ボッチャ講習会
- 18日(土) 生活応援講座①
「ふるさと納税とNISAについて」
- 19日(日) ファミリーバドミントン講習会
- 26日(日) 光が丘こどもまつり

- ◆詳細は、公民館にあるチラシ及び自治会回覧でご確認ください。
- ◆10月の事業の申込み受付は終了している場合があります。公民館までお問合せください。

10月18日(水) ~ 12月22日(金)
 家庭教育事業
 10月24日(火) ~ 3月12日(火)
 女性学級

12月

- 3日(日) 公民館大掃除
- 17日(日) クリスマスコーラス

「ビーチボールとファミリーバドミントン
 であそびましょう」
 毎月第2日曜日午前9時30分~正午
 (8月と3月はお休み)

光が丘小学校体育館にて
 申込み不要 どなたでもお越しください。



ひかりのつゆ いっこさん作

秋は実りの季節

光が丘公民館の秋のイベント

高学年級、低学年級、小学生、中学生、高校生、社会人、女性学級、コンサート

毎月のファミリーバドミントンや、お祭りやイベントで人のつながりが広がるね!

夏休みはボウリングや、お祭りやイベントで人のつながりが広がるね!

夏休みはボウリングや、お祭りやイベントで人のつながりが広がるね!



パワフルな演奏と歌に圧倒されました

高校生応援演奏会

6月11日(日)、相模原
 弥栄高校軽音楽部2、3年生で構成したグループバンドが、参加者8名の前で熱演しました。参加者は音楽や歌に合わせてリズムをとり、とても楽しそうでした。
 1曲ごとに大きな拍手が湧き、会場は熱気に包まれ、時間が経つのを忘れてしまつてしまいました。



モルックってなあに??

最近、テレビ等でもその名を聞くようになったフィリピン発祥のスポーツです。
 数字の書かれています木製の12本のピン(スキットル)を、木の棒(モルック)を投げて倒し、倒れたスキットルの本数及び数字の合計点で競うゲームです。50点ピッタリを先取すると勝ち!というシンプルルールでありながら、偶発的な運まかせのようなゲーム性で、技術的な事は不要。子どもから大人までどなたでも楽しめます。



そんな「モルック」を、光が丘公民館でも昨年より、事業で行うようになりました。今年は、10月15日(日)の市民健康まつりの中でも行います。今後、機会を増やしたいと思えます。皆さんも是非体験してみてください。

光が丘公民館LINE@



で友達追加!

光が丘公民館X(旧Twitter)



でフォロー!

主役は子どもたち

今年の夏も暑かったですね…。公民館も子どもたちの熱気であふれていました。たくさん思い出されたね。また来てね!



公民館で1日あそんじゃおう!



緑が丘中学校科学部の生徒が先生となった実験教室



子どもも大人も夢中! 流しそうめん

ちやれんじ光が丘主催



もちもちピザを作りました(全6回のうちの1コマ)



HARUMI先生とヒップホップダンス



相模原弥栄高校生活デザインクラブの生徒が教えてくれたメロンパンづくり



みんなと過ごした夏休み

自主企画提案事業

7月の毎週木曜日、地域に住まいの小角澄男さん(行政書士)による「相続の基礎を知る講座」を行いました。予定していた定員20名を超える多くの申し込みがあり、30名の参加者を受け入れ、相続に関する遺産分割の手続きや遺言の作成等を学びました。

この講座は自主企画提案事業として、地域の方が自らの知識や技能、活動成果等を地域に還元する事を目的としたものです。実施のご相談は、随時受け付けていますので、ご興味のある方は、公民館までお問合せください。

講座の中から

成人学級での、ごみの分別講座より出題。相模原市の家庭ごみの量は約125千トン/年強です。(R4年度) それでは、1人1日あたりどれほどでしょうか?

- ① 100グラム
- ② 230グラム
- ③ 470グラム

ふるさとまつり

8月19日(土)、光が丘小学校校庭で盛大に行われました。キッズゲームコーナーや模擬店や盆踊りを楽しみ、夏の思い出となりました。

締めの花火に感動

ペタンク大会

6月4日(日)、光が丘小学校で行われ、参加された32チームの方々は楽しくプレイしました。10月22日(日)の大会も盛り上がりましょう!

優勝 並四ペタンククラブC
 準優勝 並四ペタンククラブD
 第3位 上団ひまわり会A



大きなプールで水遊び

4年ぶりに公民館2階のテラスに大きなプールが出現! 7月21日(金)と22日(土)の2日間。参加者は少なかったけど、のびのびと楽しんでいる様子でした。

光が丘公民館大掃除

7月2日(日)に実施。暑い中、大勢の方にご協力いただきありがとうございました。12月3日(日)実施予定の大掃除には、今回ご協力をお願いした以外のサークル・団体の皆様にご参加いただろう、改めてご案内します。

おっきみかひが

